
Résumé de la réunion de secteur 
Salle des Chevaliers de Colomb 

Hébertville‐StaƟon, le 13 avril 2024 

Pour ceƩe rencontre printanière, une quarantaine de 
personnes se sont déplacées afin de profiter des acƟvités et 
sociabiliser avec les personnes présentes. 

Après s’être présentées à l’accueil pour l’inscripƟon, les 
personnes se dirigent vers les kiosques. Deux fabricants 
d’appareillages et de produits en lien avec les stomies sont 
présents soient : 

Mme ChrisƟane Larose de la compagnie Holister ne pouvait 
pas être présente en raison d’obligaƟon parƟculière. 

Le fournisseur de 
services, Centre de 

Stomie Premier, était 
également en place 

avec  
M. Joël Goldenberg.

M. Jude Ruest, à son kiosque, donnait de l’informaƟon sur le
crédit d’impôt pour personnes handicapées (CIPH), le crédit
pour les aidants naturels ou l’associaƟon provinciale « AQPS ».

Coloplast (Mme Alexandra Lauzier)   et   Convatec (Mme Nathalie Maranda). 



Ces personnes, ainsi que tous les membres présents du conseil 
d’administraƟon, étaient disponibles pour nos membres afin 
de répondre à leurs quesƟons.  

M. Alain Lebrun, président, souhaite la bienvenue à tous et
nous fait part du programme de la journée. Il dresse un
portrait général des développements, des défis et des
réalisaƟons qui touchent notre AssociaƟon.

Après la pause‐café débutait l’assemblée générale annuelle 
avec la présentaƟon de différents documents : procès‐verbal 
de la dernière assemblée générale de l’AssociaƟon (AGA) au 
congrès  de 2023, états financiers de 2023‐2024, bilan des 
acƟvités 2023‐2024, orientaƟons pour l’année 2024‐2025 et 
modificaƟon aux règlements généraux de l’AssociaƟon. 
Plusieurs quesƟons sont posées par les personnes présentes 
et les réponses sont données. Chaque document est approuvé 
par l’assemblée des membres. Ensuite, c’est la période 
d’élecƟon et au final, M. Alain Guillot se joint au conseil 
d’administraƟon pour la prochaine année. 

En raison du retard pris dans 
l’horaire, le témoignage prévu 
est reporté au 
congrès 2024. 
C’est le temps 

de partager le repas. Pendant le diner, 
M. Michel Claveau, maire d’Hébertville‐
StaƟon, prend la parole pour saluer les
personnes présentes et rappeler l’appui de
la municipalité pour ceƩe belle rencontre.

Après un bon repas, les 
personnes sont invitées à 
une vidéoconférence de 
Mme Julie VeilleƩe 
concernant le REEI (régime 
enregistré d’épargne 

invalidité) et le programme des proches aidants.   Elle répond 
à plusieurs quesƟons de nos parƟcipants et parƟcipantes. 
Merci à Mme ChrisƟane Basque pour la planificaƟon de ceƩe 
acƟvité. Ensuite, M. Jude Ruest nous donne quelques trucs et 
conseils pour les personnes stomisées. Ces derniers sont très 
appréciés de nos membres et de leurs accompagnateurs. La 
journée se termine par le Ɵrage de plusieurs prix de présence.  

Un grand merci pour les personnes qui se sont déplacées pour 
ceƩe rencontre. Nous nous sommes tous laissés en nous 
donnant rendez‐vous pour le 42e congrès annuel qui sera tenu 
en septembre. 

Suzie Simard pour MarƟne Gagnon, sec. 




